

## **HOMMAGE AUX VICTIMES DU 4, RUE MYRHA**

Émus comme tous les habitants, nous rendons ici hommage à toutes les victimes de l'incendie du 4, rue Myrha. Nos pensées se tournent vers leurs proches. Les habitants du 18<sup>e</sup> témoignent de leur émotion face à l'horreur.

*Pierre-Yves BOURNAZEL (président du Groupe), Fadila MEHAL, Christian HONORE, Elisabeth BOYER, Michel LANGLOIS, Martine de BONNEUIL, Pierre LISCIA, Valérie MOUZANUIK, Laurent QUEINNEC élus du Groupe Républicains et Citoyens Indépendants.*

*Permanences en mairie du 18<sup>e</sup> arrondissement tous les vendredis de 13h30 à 15h sans rendez-vous*